

ABSTRAK

Perwilayahan Pariwisata Di Kabupaten Semarang Dengan Model *Mean Centre*

Keunikan dan keragaman pariwisata di suatu daerah mempengaruhi perkembangan pariwisata daerah tersebut. Salah satu strategi pengembangan pariwisata yang sesuai untuk daerah yang memiliki daya tarik wisata yang banyak dan beragam adalah dengan perwilayahan pariwisata. Perwilayahan pariwisata adalah pembagian wilayah-wilayah pariwisata yang dapat dipandang memiliki potensi, selanjutnya dapat dijadikan tujuan yang pasti. Daya tarik wisata di Kabupaten Semarang dapat diklasifikasikan menjadi 8 jenis yaitu alam, budaya, sejarah, buatan, pilgrim, industri, olahraga, dan kuliner. Penelitian ini bertujuan menjelaskan potensi pariwisata di Kabupaten Semarang dan menyusun perwilayahan pariwisata dengan Model Mean Centre sebagai salah satu strategi pengembangan pariwisata di Kabupaten Semarang. Melalui perwilayahan pariwisata diharapkan mampu mengangkat seluruh potensi pariwisata yang ada sehingga dapat berkembang bersama. Pertanyaan dalam penelitian ini yaitu seperti apa potensi pariwisata di Kabupaten Semarang dan bagaimana pengembangan pariwisata berdasarkan pendekatan perwilayahan pariwisata yang sesuai untuk pariwisata di Kabupaten Semarang agar pengembangan pariwisata dapat optimal?. Perwilayahan dilakukan dengan mengkaji jenis dan tingkat potensi daya tarik wisata, menentukan hirarki daya tarik wisata, dan menyusun perwilayahan pariwisata dengan Model Mean Centre. Metode yang digunakan adalah metode Delphi dan Mean Centre. Metode Delphi digunakan untuk menentukan jenis, tingkat potensi, dan hirarki daya tarik wisata, sedangkan Metode Mean Centre untuk menentukan titik pusat sebagai acuan perwilayahan pariwisata. Penyusunan perwilayahan pariwisata di Kabupaten Semarang dibagi menjadi 3 (tiga) yaitu perwilayahan pariwisata reguler, perwilayahan pariwisata unggulan, dan perwilayahan pariwisata tematik. Penyusunan perwilayahan pariwisata di Kabupaten Semarang diharapkan mampu memberikan masukan mengenai strategi pengembangan pariwisata di Kabupaten Semarang agar pariwisata Kabupaten Semarang dapat berkembang dengan optimal.

Keyword : *Perwilayahan, Pariwisata, Daya Tarik Wisata*